



市中体連駅伝大会

あとは任せたよ

(木)に県営八代運動公園陸上競技場で行われました。さわやかな秋晴れの下、八代中体連駅伝大会が15日大会には八代郡市の中学校16校が集まり、競技場周辺の周回コースを、男子6区間、女子5区間を襷リレーし優勝を競いました。本校からは男女各チームが参加し、男子は13位、女子は6位でフィニッシュ。女子チームは1区と3区で区間賞を獲得する健闘を見せ大会を終えました。

気持ちで負けない走り

他の部など普段から走り込んでいい部や、専門的に走力を高めて出場する陸上部員等を選抜して野球部が小さい本校にとつては、有利な状況とは言えません。しかし、それをものともせず結果を残せたのは素晴らしいです。監督の松本教諭は「今年は、自分の最大限の力を發揮させる事を意識させました。日頃から、『自分に勝つ(負けない)』という気持ちで練習を繋げるよう指導しました。」と大会を振り返っています。「来年は県大会を目指します。」と中止となつた悔しい気持ちで走り、結果を全員が自分に負けない気持を持ちました。今回は、中体連大会が中止となりました。

政府が京都から東京に移されわた事を記念して大正6年に行われた「東京遷都50周年奉祝大博覧会」の記念イベントとして、『東海道五十三次駿伝徒步競争』が開催されたのが始まりだそうです。駿馬（えきば）や伝馬（てんま）といふ馬を使って手紙や物資を運んでいた「駿伝制」からヒントを得て「駅伝」という名前が付けられたと言わています。同大会では、関東組と関西組の2チームが3日間かかるべくして東海道を走り抜いたようですが、関東組にはあの金栗四三さんが、関西組にはアンカーを努められました。

駅伝の歴史



本校は登校後、毎日小学生は5分間、中学生は約10分間の「朝ランニング」を行っています。七年前に泉一小と二小が統合し、全ての児童生徒がスクールバスで登校するようになりました。運動不足の解消とともに体力の向上から始まつたと言われています。走るペースとなる足腰の鍛錬という点では今大会の躍進の一助になつた事と思います。選手全員（走った選手、控えの選手全て）のこれまでの努力を讃えたいと思います。

（継続は力）

残したことにして、大きな収穫があつたようです。今大会で得た自信を今後の生活に生かすことを期待します。

音楽劇

イソップの動物たち

文化芸術による子ども育成事業

事業

「文化芸術による子ども育成事業」
この事業は、一流の文化芸術団体による巡回公演を行い、優秀な公演『闇するワーグンショツ』で『伝える』『感動させる』『自由に表現する』を目標として、東陽小からも児童と生徒が来校し、イソップ物語の中の8本の音楽劇を楽しめます。

この事業は一況
文化芸術団体によろ
巡回公演を行い、優
れた舞台芸術を鑑賞

の
の
公演に限らず、
で「伝え
じる」「
現する」
して非裏

「アシミジ
東陽小
劇を癡
物語の
生が來
る』『感
自由に表
を目標と

小からも男童と生
来校し、イソップ
の中の8本の音楽
楽しみました。

将来の芸術家の育成や国民の芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的とした事業です。この公演に先立つて、小学校で

は 第八 小を はじ
ワークショ
ジカル公
行いまし
交流 学習

ワークショップでは演劇指導



劇団のミュージカル

こそ！泉小学校へ



八小の先生による授業(5年生)